

190 alumnos extranjeros estudiarán en la Jaume I - El Mundo Castellón al Día - 06/09/2016

190 alumnos extranjeros estudiarán en la Jaume I

E. M. CASTELLÓN

La presencia de estudiantado internacional aumentará este semestre en el campus de la Universitat Jaume I al elevarse a 190 la cifra de alumnos procedentes de universidades extranjeras que cursarán estudios de grado o máster en la UJI a través de diferentes programas de intercambio, lo que supone un aumento respecto a los cerca de 160 del primer semestre del curso pasado. La Universidad ha dado la bienvenida al más de un centenar de estudiantes que ya se encuentran en Castellón con un acto que ha incluido charlas informativas de carácter práctico y una visita guiada al campus.

La cifra de estudiantes extranjeros que llega a la UJI a través de programas de intercambio se incrementará en el segundo semestre con la llegada de un nuevo grupo. Como novedad, en esta ocasión se ha incorporado una universidad de Taiwán, país con el que todavía no se habían realizado programas de intercambio, así como nuevas universidades de China y Japón. La presencia más numerosa, no obstante, continúa siendo la de estudiantado europeo.

La vicerrectora de Internacionalización, Cooperación y Multilingüismo de la UJI, Inmaculada Fortanet, ha sido la encargada de dar la bienvenida a los estudiantes internacionales, en un acto que ha contado también con la presencia de la directora académica de Multilingüismo, Noelia Ruiz, quien ha informado a los asistentes sobre los cursos de español que se ofertan. Los alumnos también han recibido información sobre normas de conducta y algunos consejos prácticos por parte de la Policía Local.